



À PROPOS DE GUERLAIN CHICHERIT

20 mai 1978 - France

Fondateur et porte étendard de **GCK**, Guerlain Chicherit est un adepte des sports extrêmes et du sport automobile. Guerlain transpose son esprit téméraire et réfléchi, mais aussi son esprit de compétition à tous les programmes de **GCK**. Des Rally-Raids les plus éprouvants aux sauts les plus spectaculaires, Guerlain a relevé les défis les plus extrêmes du sport automobile. La préservation de notre environnement est devenue l'enjeu primordial de tous. Guerlain et **GC KOMPETITION** ont décidé de s'engager avec courage et innovation dans ce nouveau challenge du déplacement durable et du sport automobile respectueux de l'environnement.

